

Communiqué de L'UD CGT Vaucluse



Aujourd'hui nous étions près de 3000 manifestants à Avignon à l'appel de l'intersyndicale CGT, FSU, Solidaires, UNEF dont 90% sous les bannières de la CGT.

De très nombreux syndicats CGT se sont mobilisés contre les ordonnances Macron qui prévoient la casse du Code du travail.

Des manifestants résolus à aller jusqu'au bout dans le combat contre la loi travail. Soyons vigilants à la suite du mouvement, notamment à **partir du 25**, avec la grève de la Fédération des transports, **le 28** avec nos camarades retraités.

Créons les convergences entre salariés du privé, du public, retraités, privés d'emploi, jeunes pour amplifier le mouvement. La démocratie c'est aussi la rue ; Tous ensemble nous pourrons gagner une société humaniste et solidaire.

En ce 21 septembre, journée internationale de la PAIX, réaffirmons que le monde a besoin de Paix, et la Paix a besoin de monde.

Bien fraternellement

La secrétaire générale,
Hélène Blanc